

# *Empresa rusa Kamaz planea ensamblar sus camiones en Cuba*

---



La Habana, 19 may (RHC) Un comunicado de la empresa rusa Kamaz anunció que este grupo planea ensamblar sus camiones en Cuba, lo que permitirá expandir activamente la cooperación de beneficio mutuo.

En abril de 2016, La Habana y Moscú firmaron un contrato para el suministro de vehículos, piezas de repuesto y maquinaria a Cuba, en ocasión de la creación de una red de fábricas de reparación en la isla. El objetivo principal del proyecto es restablecer el parque de camiones de la marca Kamaz en nuestro país.

Añade el comunicado que actualmente se están desarrollando proyectos que prevén el ensamblaje y mantenimiento en Cuba de hasta 1.000 camiones al año, una cantidad que puede aumentar en el futuro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/94030-empresa-rusa-kamaz-planea-ensamblar-sus-camiones-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**